



Jornada de oración por la renovación de las promesas bautismales

LOUVAIN, Bélgica - El martes 16 de diciembre, nosotros, los Montfortianos, y más particularmente los jóvenes misioneros, los padres Ghislain KASEREKA, SMM, Aimé KAMANDA, SMM y Nepo JAMES, SMM organizamos una jornada de reflexión sobre el tema "Nacer de nuevo, ahora y hoy". El encuentro tuvo lugar en la zona pastoral de Bree, en la diócesis de Hasselt. Esta jornada de reflexión ha sido organizada en colaboración con nuestro grupo de oración montfortiano de Bree, que se reúne mensualmente desde hace 40 años para momentos de oración.

Después de una cálida bienvenida de varios miembros del grupo, los participantes fueron invitados a tomar un café caliente en la sala, bellamente decorada para la ocasión. Poco a poco, llegaron más y más personas y, a las 10:30, el programa del día comenzó oficialmente con la oración de la mañana, animada por el padre Aimé.

Esta oración fue seguida de un canto. Después de la intervención de Nepo, se propuso una reflexión sobre el misterio de la Encarnación. En su discurso, destacó el papel de María en este misterio y se refirió a las enseñanzas de diferentes Padres de la Iglesia. Después hubo una pausa y un tiempo de intercambio en grupo dedicado a los preparativos de la Navidad. Después de este momento de compartir, cada uno disfrutó del picnic que había traído, acompañado de un café generosamente ofrecido por el grupo de oración. La tarde continuó con el rezo del rosario, animado por el padre Gianluca, director espiritual del grupo de oración de Bree.

La oración mariana fue seguida inmediatamente por una reflexión del padre Ghislain sobre la necesidad de renovar los votos bautismales. Ha subrayado la importancia de la fidelidad a estos votos para cada cristiano, según la enseñanza de Louis-Marie Grignion de Montfort. Esta reflexión

fue seguida por la renovación de las promesas bautismales, durante la cual los participantes participaron en una corta procesión dentro de la iglesia. Marchando en fila, fueron invitados a venerar la Biblia y una imagen de María poniendo las manos en ella, luego a remojarlas en el agua, como recuerdo de su Bautismo y como signo de la renovación de sus promesas bautismales.

La jornada concluyó con una celebración eucarística cantada, presidida por el Padre Nepo. Después de la celebración, los participantes se separaron, llevándose consigo la esperanza de encontrarse pronto para otro día de recogimiento y oración. Diez miembros del grupo de oración participaron en esta jornada de reflexión, acompañados por tres montfortianos y el párroco de la parroquia, el padre Gianluca. Damos gracias al Señor por su protección y apoyo, y estamos agradecidos a todos los que han contribuido a hacer de este día de oración y recogimiento un momento memorable y lleno de significado - una hermosa preparación para la celebración de la Navidad.

Ghislain KASEREKA, SMM